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Top 2 Einwohnerfragestunde

 
Herr Wehr merkt an, dass die Tennisplätze neu hergerichtet wurden. Hierzu kriti-
siert er, dass die Reste in den Wald geschüttet werden. Dies wird wohl schon seit 
Jahren so praktiziert. 

Herr Janke sichert eine Prüfung zu. 

Herr Uhle spricht den Radweg von Grevesmühlen Richtung Neu Degtow an. Dieser 
befindet sich in einem schlechten Zustand und weist Beschädigungen durch Baum-
wurzeln auf. 

Herr Grote äußert sich zur Parksituation in der Sandstraße (Höhe Sky-Markt). Mitt-
lerweile werden beide Straßenseiten zugeparkt, so dass die Zufahrt zum Krankenh-
ausgelände schlecht zu befahren ist. 

Herr Bauer erkundigt sich hierzu, um was für eine Straße es sich handelt.

Frau Harder teilt mit, dass es sich um eine Gemeindestraße handelt. 
Frau Scheiderer informiert, dass sie noch weitere Anliegen von Bürgern zur Park- 
und Verkehrssituation mitgebracht hat. Hier soll heute durch eine Abstimmung si-
gnalisiert werden, wie die Verwaltung mit diesen Anliegen umgehen soll. Sie schlägt 
vor, diese Thematik unter Tagesordnungspunkt 9 zu behandeln. 

Herr Grote spricht das Dach der Tiefgarage neben dem Rathaus an und kritisiert 
den schlechten Zustand. 

Herr Janke teilt mit, dass hier in Zusammenarbeit mit den Stadtwerken ein Ener-
giegarten entstehen soll. 

Herr Bauer kritisiert, dass der Umweltausschuss im Vorfeld nicht über solche Vor-
haben informiert wird. Er hält dieses Projekt an der Stelle nicht für sinnvoll. 

Herr Janke sichert Informationen zum Stand des Projektes zu. 

Frau Harder meldet sich zu Wort und führt aus, dass es auf dem Dach der Tiefga-
rage bisher nie eine Stadtbegrünung gab. Es wurden lediglich Sonnenblümen gesät. 

Herr Erdmann spricht das Gelände der ehemaligen Kita gegenüber vom Sky-Markt 
an. Das Grundstück sieht verwahrlost und unansehnlich aus. 
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